



LA MUJER, PRIMERO

Hoy, Día de la Mujer Trabajadora

Unos amigos malagueños

Me van a llevar a la manifestación de Sevilla

Buscando yo la buena suerte

De encontrar un Coño insumiso

Pues desde que estoy casado

No me como ni un Chumino

Y hago malabares con la polla

Como hacía en el Seminario Conciliar.

-Si te vas con tus amigotes, no vuelvas

Me ha dicho mi mujer

Pues sé que te pasará como en Madrid

Cuando fuiste a la Fiesta del Orgullo Gay

Y te tiró la inclinación

De acabar con un travesti.

-No, esposa mía, no

Yo quiero ir a Sevilla

A defender a la Mujer, cantar sus glorias

Que, luego, mis amigos

Me llevarán a un garito

Donde mujeres con el cutis quemado

Y el pelo muy largo

Bailarán sevillanas

Y con el pingajo muy claro

Varones han de ser.

-Anda, esposo, lárgate.

¡Vístete de una vez!

No hagas esperar a tus amigotes.

Al terminar de subirme la bragueta

¡Maldita sea la polla

Que me la pillé ;

-Te jodes, maricón.

De risas me muero yo

Ahora tus ojos sí que son de hembra

Y no de varón.

-Daniel de Culla